



美木中だより 10月号

学校教育目標

美しい木々が健やかに育つ学校
「自律・挑戦・創造・人間性・協栄」

令和元年10月28日
発行
尾道市立美木中学校

第15回尾道市中学校音楽コンクール グランプリ 受賞！！！！

10月23日（水）しまなみ交流館で開催されました、第15回尾道市小中学校芸術祭中学校音楽コンクールに3年生が出場し、見事、グランプリを受賞しました。課題曲「メッセージ」（伴奏 釜本遥瑠さん）、自由曲「君とみた海」（伴奏 藤原彩乃さん）を全員心を一つにして、美しいハーモニーで歌いました。音楽科の奥重教諭の指導のもと、曲の内容を想像し、豊かに表現することを目標に一生懸命取り組んできました。

コンクールを終えての振り返りには、多くの生徒が「楽しく、気持ち良く歌うことができた」と達成感を味わうことができたことを書いていました。また、「パートリーダーになり、分からないことや不安なことがたくさんありましたが、周りの仲間たちに支えられ、練習に誘ったり、指示を出したりすることができました。」「今までは歌うことを通して自分を表現することが難しかったけれど、練習を通して、今までより、自分を出すことができるようになりました。そのことで、自分にも自信を持つことができました。」「1、2年生のころはあまり深く考えずに歌っていましたが、3年生になってからは伴奏者は自分の何十倍も努力しているのだから、その人たちの努力を無駄にしないように、自分ももっとがんばろうと思うようになりました。」と、この取組を通して自分自身の成長を実感している生徒もいました。

この3年生を目標に、1、2年生も文化発表会に向けて一生懸命取り組んでいます。11月9日（土）の文化発表会には多くの皆様のご来校をお待ちしております。



第18回尾道市PTA連合会親睦ソフトバレーボール大会 優勝しました！！

9月15日（日）びんご運動公園におきまして、第18回尾道市PTA連合会親睦ソフトバレーボール大会が開催され、本校育友会が見事、優勝しました。重井中学校、因北小学校に快勝して決勝に進み、長江中学校との決勝戦では、手に汗握る接戦となり、終了間際に大逆転！！見事、優勝しました。育友会の代表選手の皆さんの若々しく軽やかな動きとチームワークのよい、息の合ったプレーで観ている方も楽しく、熱い1日となりました。選手の皆様、感動をありがとうございました。



第 66 回尾道市中学校駅伝競走大会 大健闘！！

10月19日にびんご運動公園におきまして、第66回尾道市中学校駅伝競走大会が開催され、本校から男女各2チームが参加しました。小雨が降る肌寒い日となりましたが、多くの方々に声援をいただき、快走しました。日頃の部活動でのトレーニングはもちろん、9月9日から一生懸命練習に取り組んだその成果を十分に発揮し、力強い走りを見せてくれました。女子Aチーム4区、興柁陽向子さん（1年生）が区間1位、1区、前岡菜美夏さん（2年生）が区間2位、4区、綾目穂香さん（3年生）が区間3位に入賞しました。女子Aチームは昨年度に引き続き2位に入賞し、11月17日（日）に東広島運動公園（アクアパーク）で開催予定の第29回中国中学校女子駅伝競走大会の出場資格を獲得しました。これから、下校時刻が早まり、部活動の練習時間も少なくなりますが、工夫して練習し、11月の大会に向けてさらに頑張ります。引き続き、応援よろしくお願いたします。

